

Et par derrière on entend une voix flûtée qui murmure :

Son frère... En voilà des histoires. Elle n'a pas besoin de frère pour se promener sur la montagne et prendre le thé chez Morgan.

Enfin, la partie est au complet, on vérifie la liste, il ne manque qu'un jeune homme, qu'un "garçon" ; il rejoindra plus tard. On donne le signal, on se houscule un peu pour prendre ses raquettes, puis, on sort.

A un coin de rue on fait halte pour mettre les raquettes. Les couples s'éparpillent et pendant un instant on n'aperçoit plus que des dos arrondis de messieurs occupés à attacher les courroies aux pieds des jeunes filles qui se tiennent debout la taille bien cambrée, marquée par la ceinture de couleur.

Après bien des exclamations, des petits cris, on se met en route. La colonne est dirigée par un jeune homme en couverture blanche pour indiquer la route à suivre. Puis une file de couples, se tenant par la main, un peu écartés l'un de l'autre, afin d'éviter le heurt des raquettes.

Et derrière, à la fin, la jeune fille qui donne la partie avec le "chape-